

**ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº 10
H. CONCEJO MUNICIPAL DE TREHUACO**

En Trehuaco, siendo las 10:30 Horas del día lunes 11 de marzo del 2013, en sala legalmente constituida se da inicio a la sesión ordinaria del Concejo Municipal de Trehuaco, presidida por el señor Alcalde **LUIS CUEVAS IBARRA** y con la presencia de los señores Concejales.

- RAUL ESPEJO ESCOBAR
- MIGUEL VARGAS AVILA
- LUIS SANHUEZA ZURITA
- VICTOR CHANDIA ARCE
- NORMA TORRES FUENTES
- NORMA MONSALVE CONSTANZO

Como Ministro de fe la Secretaria Municipal Sra. Lucy Cartes Ramírez

El señor alcalde recuerda que hoy se realizará el acto de inicio del año escolar, al cual deben asistir como autoridades comunales por lo que sugiere dejar pendiente algunos temas y pasar directamente a Incidentes.

El H. Concejo señala estar de acuerdo.

TABLA.-

- 1.- **LECTURA ACTA SESION ANTERIOR:**
1.- Acta Sesión Ordinaria Nº 09 (04.03.2013)

2.- CORRESPONDENCIA.

2.1.- DESPACHADA

2.2.- RECIBIDA

- 1.- Carta señor Manuel Olave Medina

2.3.- ANÁLISIS

3.- CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.

4.- CUENTA COMISIONES.

5.- ASUNTOS PENDIENTES.

6.- ASUNTOS NUEVOS.

7.- INCIDENTES.

- 1.- **LECTURA ACTA SESION ANTERIOR.**
1.- Acta Sesión Ordinaria Nº 09 (04.03.2013)
Pendiente.

2.- CORRESPONDENCIA.

2.1.- DESPACHADA

No hay

2.2.- RECIBIDA

1.- Carta señor Manuel Olave Medina

2.3.- ANÁLISIS

No hay

3.- CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.

No hay

4.- CUENTA COMISIONES

No hay

5.- ASUNTOS PENDIENTES.

No hay

6.- ASUNTOS NUEVOS.

No hay

7.- INCIDENTES

La Concejal Norma Monsalve informa que vecinos de su sector están solicitando una reunión con el Alcalde para ver el problema de la nueva planta de tratamiento, ya que algunos vecinos consideran que esta muy cerca de sus casas.

El señor alcalde responde que no hay problema que según la conversación que tuvieron por teléfono la reunión seria esta semana en la tarde con el Director de Obras, el Secplan y la empresa.

La concejal Norma Monsalve, recuerda que esta fijada para el miércoles a las 19:30 hrs., en la sede de la Junta de Vecinos Brisas del Lonquén.

Dice que también se quiere ver la posibilidad de que las familias que no están conectadas al alcantarillado puedan hacerlo.

El Alcalde responde que eso se debe ver y que es si es posible lo mas seguro es ellos deberán pagar el costo de la conexión

Explica que según la evaluación de los técnicos se debía construir la planta de tratamiento más arriba, ya que es muy difícil construir una isla solo para la planta porque dependiendo de la fuerza del río lo mas probable es que se la llevaría igual, por lo que la idea fue construirla más cerca del camino esperando que no de mayores problemas, menciona que la planta de Hernán Brañas no genera ese olor, solo en algunas ocasiones dependiendo del viento ya que es un tema ecológico muy complejo

El Concejal Luís Sanhueza: informa que habló con gente de Tome Chico, los cuales dicen tener problemas de agua para el consumo, que están tirando unas mangueras para poder conseguir un poco de agua y que tampoco disponen de agua para los animales, dice que quieren hablar con el Alcalde para exponerle el problema, y solicitarle maquinaria para hacer pozos.

El señor Alcalde: responde se realizaran las gestiones para ayudarles con el agua.

La Concejal Norma Monsalve, Dice que el problema de las personas es que no tienen recipientes lo bastante grandes para dejar mayor cantidad de agua

El señor Alcalde responde que la gente debe poner también de su parte y tratar de comprar recipientes, explica que de la gobernación le llamaron para ofrecerles otro camión o estanques y como no se da abasto con un solo camión y se opto por un segundo.

El Concejal Miguel Vargas: dice que en el camino costero la maquina la están pasando por el medio del camino y está quedando todo el ripio por las orillas, que en el invierno las camionetas quedarán paradas, y la gente no puede entrar a sus casas por este ripio en las cunetas

El Alcalde explica que esa es la forma que tienen de perfilar el camino que en verano lo tiran a la cuneta y en invierno lo tiran al medio del camino que esa es su forma de trabajar, pero si hay que ver el tema de las entradas expeditas a las casas.

Agrega que hay que oficiar a través del departamento de obras a la dirección provincial de vialidad por el puente de Caña Dulce que se encuentra en muy malas condiciones

El Concejal Víctor Chandia se refiere a las luminarias de Juan Mackenna señalando que están en su mayoría malas y que está muy oscuro el lugar.

El Alcalde informa que le pidió al Secplan y a su equipo que postularan a un camión con un brazo hidráulico, lo mas probable que llegue la solicitud al concejo para pedir autorización, comentando que hoy en día cobran alrededor de \$40.000 por cambiar una ampolleta y eso es mucho, señalando que con un camión lo podría hacer la municipalidad.

Informa que también se va a postular un camión limpia fosas

La Concejal Norma Monsalve dice que a ella le cobraron \$250.000 por limpiar la fosa, pero si los vecinos se unieran entre varios sale más económico, informa que Puralihue está con un problema parecido ya que la mayoría poseen fosas sépticas

El Concejal Luís Sanhueza consulta por el paradero al accedo a Brañas

El Concejal Víctor Chandia solicita la limpieza del río y pregunta que se esta realizando en el ex consultorio.

El Alcalde responde que se esta construyendo la Escuela de Lenguaje y que es el señor Leo San Martín quien la está construyendo.

El Concejal Víctor Chandia: pregunta por las becas y por la investigación del Consultorio que aun no están los resultados

Se le hace entrega de una copia del informe que entrego la fiscal del sumario a la fiscalizadora de la contraloría, donde se señala que solicito dos prorrogas terminándose el plazo para la investigación el 15 de marzo.

El Concejal Miguel Vargas: dice que también quiere referirse a la entrada de Hernán Brañas, señalando que esta saliendo mucha tierra del camino a la carretera y que cuando salen los camiones se forma una nube de polvo, que es un tema complicado que puede provocar un accidente.

El Alcalde dice que también hay que avisar a vialidad que están saliendo camiones y provocan una nube de polvo que impide la visibilidad.

También señala que quiere tocar un tema, no con el interés de polemizar, pero que ha sido expuesto dos veces en el concejo y quiere tocarlo a modo de información y que es sobre las conciliaciones bancarias, explica que efectivamente hoy se esta atrasado, pero que también quiere decir que es un tema que viene arrastrándose hace muchos años y que ha sido muy difícil resolverlo, informa que se pusieron al día en salud y en la municipalidad, agrega que recibió la municipalidad con años de atrasos en las conciliaciones bancarias, dice que en el caso de educación debería demandar a don Patricio Alvear porque el se había atrasado en las conciliaciones bancarias hace muchos años, y que hoy están atrasadas solo porque don Patricio no dejó información, menciona que no se tiene nada,

que se está pidiendo información al Banco y que el banco no quiere entregar las cartolas, señalando que ahora solo queda intervenir como alcalde con las autoridades del Banco, dice que el DAEM ha hecho todas las gestiones y ha sido imposible, recuerda que don Patricio Alvear tiene 5 años de responsabilidad administrativa,

Agrega que otro tema que se menciono es que no se habrían entrega los informes trimestrales, dice que le pregunto a don Francisco Contreras y que le señaló que estaban entregados al 31 de diciembre

El señor Alcalde dice que algo paso con don Patricio, que tal vez tenía mucho trabajo, que podría haber tomado las medidas legales que correspondían, pero tuvo cierta consideración, señala que también que en educación se están implementando una serie de nuevos programas y que producto de una fiscalización de la contraloría ahora se tienen cuentas para cada uno de los programas.

La señora Norma Monsalve señala que si bien don Patricio era el encargado y el responsable también había un jefe quien era responsable de que las cosas funcionaran.

El concejal Víctor Chandia, agrega que sabia que las conciliaciones estaban atrasadas, ya que leyó el informe de la contraloría, y que comparte lo que dice la concejal Norma Monsalve que si bien el responsable es el funcionario de finanzas también existe un Director, señala que entiende la situación, que iba a solicitar información al respecto, pero con lo que se explico ya tiene una respuesta, dice que la intención no es molestar sino que se mejoren las cosas.

El señor alcalde señala que lo mas probable es que tendrá que ir a santiago a ver este tema con el Banco, reitera que lamentablemente es un tema que viene desde hace años, y que se tuvo que contratar a un profesional para que ayudara a resolver esta situación,

Sin mas temas que tratar y siendo las 11:10 horas se levanta la sesión.

**Lucy Cartes Ramírez
Secretaria Municipal**

**Luís Cuevas Ibarra
Alcalde**